

KRZ

Erfolgreich im Web

[24.01.2012] Täglich rund 10.000 Besuche kann die Website des Kommunalen Rechenzentrums Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) verzeichnen, die seit September vergangenen Jahres auch mit mobilen Endgeräten abrufbar ist.

Der Internet-Auftritt des Kommunalen Rechenzentrums Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) kommt gut an. So verzeichnet das KRZ-Portal nach Angaben des IT-Dienstleisters an Werktagen über 10.000 Klicks. Die Zahl sei damit im vergangenen Jahr um 15 Prozent gestiegen. Neben schnell zugänglichen Informationen zu Produkten, Ansprechpartnern und Kundenservice seien es insbesondere die täglich wechselnden Meldungen, die reges Interesse finden. Berichtet wird nicht nur über die eigenen Aktivitäten, sondern auch allgemein über IT- und aktuelle Themen für die moderne Verwaltung. Des Weiteren unterstützt laut KRZ seit September 2011 das Redaktionssystem miniKISS die benutzerfreundliche Darstellung und Handhabung des Internet-Auftritts auf Smartphones und anderen mobilen Endgeräten.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale,